
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda teve conhecimento do mau funcionamento das três passagens de nível

automatizadas da Linha do Minho, nas freguesias de Quintiães e Aguiar, concelho de Barcelos.

As denúncias das cancelas que não descem, semáforos que não ligam e campainhas que não

tocam são recorrentes. Recentemente, o Presidente da Junta da União de Freguesias de

Quintiães e Aguiar registou uma dúzia de situações em que as cancelas não fecharam nas

passagens de nível da Igreja e de Pedregal, na freguesia de Quintiães, e na passagem de nível

de Aguiar.

As situações foram reportadas à Infraestruturas de Portugal, tendo esta entidade desvalorizado

as reclamações. Isto levou a que a Junta de Freguesia da União de Freguesias de Quintiães e

Aguiar avançasse com uma queixa-crime contra a Infraestruturas de Portugal por negligência na

manutenção destas passagens de nível.

É necessário perceber quando foram realizadas as obras de manutenção a estas passagens de

nível e se estão a ser realizadas inspeções frequentes ao funcionamento de todas as passagens

de nível automatizadas da Linha do Minho, uma vez que problemas nas passagens de nível

constitui um perigo elevado para a população no atravessamento do caminho de ferro.

O Bloco de Esquerda entende que a segurança das pessoas deve ser uma prioridade e,

portanto, deve ser assegurado o bom funcionamento de todas as passagens de nível

automatizadas.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro das Infraestruturas e Habitação, as seguintes perguntas:

O Governo tem conhecimento desta situação?1.

Quando foram realizadas as últimas manutenções nas passagens de nível de Quintiães e2.



Aguiar?

A Infraestruturas de Portugal tem realizado inspeções ao funcionamento das passagens de

nível da Linha do Minho? Se sim, quando foram realizadas as últimas e quais os resultados?

3.

Estão previstas medidas concretas para assegurar o bom funcionamento de todas as

passagens de nível automatizadas da Linha do Minho?

4.

Palácio de São Bento, 21 de dezembro de 2019

Deputado(a)s

JOSÉ MARIA CARDOSO(BE)

ALEXANDRA VIEIRA(BE)

ISABEL PIRES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 656
	txtLegPergunta[0]: XIV
	txtSessaoPergunta[0]: 1

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2019-12-23
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Passagens de Nível nas freguesias de Quintiães e Aguiar, Barcelos
	txtDestinatario[0]: Ministro das Infraestruturas e Habitação

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2019-12-21T09:06:14+0000
	Gustavo Behr (Assinatura Qualificada)


		2019-12-23T15:57:52+0000
	Duarte Pacheco (Assinatura Qualificada)


		2019-12-23T17:24:32+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2019-12-21T09:06:21+0000
	Unknown signer af82d38f0dee6c273da685ed8abed05eefb56a75


		2019-12-23T15:59:07+0000
	Unknown signer 642b83159d43e6d9080598b3fb189043014f745d


		2019-12-23T17:24:44+0000
	Unknown signer 7cbb7c45685b07c52ef9a3ff7dc88eb1d4dcd76a




